
Protokoll:  
 
Es liegt eine geänderte Beschlussvorlage (BV/0339/2016/2) mit Anlage als Tischvorlage aus. 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel erkundigt sich angesichts der in der Vorlage aufgeführten 
21.000 € für die Ausstattung der zusätzlichen Bürocontainer des Ordnungsamtes, ob die 
Container noch nicht in Betrieb genommen worden seien. Die letzte Information im Mai 2016 sei 
gewesen, dass es bis zur Inbetriebnahme noch etwas dauern könne. 
 
Herr Weiler (Leiter des Amtes für Personal und Organisation) sichert zu, dass die Information 
zum Sachstand der Container-Inbetriebnahme noch nachgeliefert werde. 


